

gesehen

LK NIEDERÖSTERREICH

Ehrung für Johann Blaimauer

Der langjährige Bereichsleiter für Saatgut/Holz der RWA Raiffeisen Ware Austria, Johann Blaimauer, wurde vom Präsidium der **Landwirtschaftskammer** Niederösterreich mit der Großen Silbernen Kammermedaille geehrt. Damit wurden seine langjährigen und nachhaltigen Verdienste für die Saatgutwirtschaft in Österreich gewürdigt, die zur positiven Weiterentwicklung des Sektors auf nationaler und internationaler Ebene beitragen.

Johann Blaimauer zeichnet nicht nur sein unternehmerisches Engagement, sondern auch der ehrenamtliche Einsatz für die Interessenvereinigung der Pflanzenzüchter und Saatguthersteller in Österreich (Saatgut Austria) aus. „Johann Blaimauer hat sich stets mit viel Leidenschaft und Weitblick für die Pflanzenzüchtung und Saatgutwirtschaft eingesetzt und auf unternehmerischer und Verbandsebene wichtige Weichenstellungen initiiert. Auch dank seines Engagements genießt der Sektor internationales Ansehen und trägt zur Versorgungssicherheit mit Saatgut bei. Im Namen der RWA gratuliere ich sehr herzlich zu dieser Auszeichnung“, erklärte RWA-Generaldirektor Reinhard Wolf anlässlich der Ehrung.



Im Bild (v. l.): RWA-Bereichsleiter Florian Mayer, RWA-Vorstand Christoph Metzker, LK NÖ-Vizepräsident Lorenz Mayr, LK NÖ-Vizepräsidentin Andrea Wagner, ehem. RWA-Bereichsleiter und stv. Saatgut Austria-Obmann Johann Blaimauer, LK NÖ-Präsident Johannes Schmuckenschlager, RWA-Generaldirektor Reinhard Wolf, RWA-Vorstand Johannes Schuster und LK NÖ-Kammerdirektor Franz Raab.

KOTTINGBRUNN

Mehr Kundenservice durch neue Lagerhalle



RH Wiener Becken

Das Lagerhaus Wiener Becken hat am Standort Kottlingbrunn eine neue Lagerhalle errichtet. Auf 1.080 m² Bruttofläche in der Zeltlagerhalle und 340 m² unter den Vordächern finden künftig mehrere hundert Paletten für die Bereiche Haus & Garten, Baustofffachhandel, Energie, Agrar und Weinbau Platz. Durch die Lagerung eines größeren Warenbestands vor Ort erhöht sich auch die rasche Verfügbarkeit für die Kundinnen und Kunden. „Gerade im Agrar-, Baustoff- sowie Haus & Garten-Bereich gibt es Phasen hoher Nachfrage, die wir mit der neuen Lagerhalle ausgleichen. So haben wir stets wichtige Produkte für Trockenbau und Dämmung sowie unterschiedliche Sackware für unsere Kundinnen und Kunden lagernd. Wichtig bei der Neuplanung war uns auch der Umweltaspekt, die Beleuchtung wird zur Gänze mit LED-Lampen ausgestattet“, betont Lagerhaus Wiener Becken-Geschäftsführer Reinhard Bauer. Die Zeltlagerhalle in Kottlingbrunn hat eine Grundfläche von 51,30 m Länge und 21,10 m Breite.

SÜD-BURGENLAND

Familienfreundliches Unternehmen

Das Lagerhaus Süd-Burgenland wurde von der Wirtschaftskammer Burgenland zum familienfreundlichsten Unternehmen in der Rubrik „Burgenländische Großunternehmen“ gekürt. Insbesondere mit den Themen Arbeitszeitflexibilisierung, Mitarbeiterentwicklung und individuelle Zeitgestaltung konnte das Lagerhaus punkten. Die Auszeichnung nahmen (v. l.) Katrin Magdics, Julia Stubits und Margot Balog entgegen.



Lagerhaus